

# Chloé

CHLOÉ PRÉSENTE SON NOUVEAU MODÈLE « Ayla »  
D'INSPIRATION VINTAGE



Les nouvelles lunettes de soleil « Ayla », inspirées d'une paire de lecture des années 50, incarnent l'essence même de l'esthétique de Chloé : un mariage de style tendance et de charme vintage.

Leurs lignes ultrafines et légères dessinent une forme de demi-lune, petite et caractéristique, tandis que leur nouveau pont clef permet de les porter plus haut ou plus bas sur le nez pour jouer sur les différents looks.

Élégamment audacieux et espiègle, ce nouveau modèle possède des branches incurvées féminines parées de la finition ajourée en goutte d'eau afin d'y rajouter des bijoux de lunettes signés Chloé.

Cette création est disponible en or avec des verres roses et en or rose avec des verres miroités dorés.